



# Autoridades y la comunidad conocieron el proceso productivo del Salmón Mowi en Expo Patagonia 2025

**\* Durante el evento, cerca de 10.000 asistentes visitaron la carpa de Mowi Chile, donde pudieron conocer en profundidad el ciclo de vida del salmón a través una inédita muestra de realidad virtual.**

Con una masiva convocatoria y un alto nivel de interés por parte del público, Mowi concluyó su participación en la Expo Patagonia 2025. Durante los tres días de feria, cerca de 10.000 asistentes visitaron la carpa de la compañía, donde se sumergieron en un fascinante recorrido por el ciclo de vida del salmón, todo gracias a la dedicación y el entusiasmo de los colaboradores de la empresa, quienes con un profundo compromiso guiaron a los asistentes a través de las distintas estaciones, relevando el enfoque innovador y tecnológico que caracteriza el proceso productivo del salmón.

La puesta en escena incluyó acuarios con ovas y alevines, además de una zona de laboratorio, donde se observó cómo la empresa cuida la salud de los peces a través de rigurosas vigilancias ambientales y sanitarias. Sin embargo, la gran atracción fue su inédita muestra de realidad virtual, donde se pudo recorrer por dentro todo el ciclo del salmón, con tomas del Centro de Cultivo Tortuga, ubicado en el Fiordo Aysén y de la planta de Procesos Secundaria en Chacabuco.

Para Álvaro Pérez, gerente de Sustentabilidad y Asuntos Públicos de la compañía, la participación en esta feria fue una oportunidad clave para acercar la industria acuícola a la comunidad y compartir su compromiso con la innovación y la sustentabilidad. "Creemos que se logró nuestro objetivo de acercar a las personas de Coyhaique la industria del salmón, que es fundamental para el desarrollo social y económico de la región", agrega.

Por su parte, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, comentó que "como municipio, estamos muy contentos de contar con Mowi en nuestra Expo Patagonia. Quiero felicitar el excelente nivel de su stand y la manera didáctica en que presentaron los

procesos productivos del salmón. Este espacio no solo permite derribar mitos sobre la industria, sino que también muestra, de forma lúdica e interactiva, cómo la empresa protege el medio ambiente y vela por el bienestar de sus trabajadores, promoviendo una integración social y ambiental."

**Experiencias de la realidad virtual**

La innovadora puesta en escena de realidad virtual en el stand de la compañía fue ampliamente valorada por las autoridades y asistentes. En ese contexto, el Seremi de Minería de la región, Juan Vásquez, comentó que "la incorporación de tecnología de realidad virtual en la salmonicultura es un ejemplo de cómo la innovación puede transformar industrias y generar sinergias con otros sectores productivos".

En tanto, el Seremi de Economía, Felipe Rojas Pizarro, destacó que "Mowi sorprendió a miles de visitantes con el uso de realidad virtual para presentar su proceso productivo. Fue una experiencia enriquecedora, donde niños, jóvenes y familias no solo aprendieron sobre la industria acuícola, sino que también disfrutaron de una innovadora forma de acercarse a una actividad clave para el desarrollo de la región".

Finalmente, Ricardo Medel, coyhaiquino asistente a la feria, valoró la experiencia ofrecida por Mowi: "Nos pareció muy interesante la propuesta. Se podía ver todo el proceso productivo de una manera interactiva. La realidad virtual fue una forma moderna de conocer los centros de cultivo, y los niños quedaron muy cautivados con la interacción con microscopios, ovas y tecnologías de la empresa".

